

Héctor Ochoa Hernández, nacido en Caracas, Venezuela



Comienza sus estudios a temprana edad en la escuela “Emil Friedman” con los profesores como Milagros Contreras, Elizabeth Gross y Germán Marcano. A los pocos años comienza a ganar sus primeros concursos nacionales permitiéndole tocar como solista invitado en varias orquestas, destacando la orquesta “Virtuosis de Caracas”. Participó en masterclass y cursos en la academia “Latinoamericana de Violonchelo” teniendo la oportunidad de trabajar tanto con Maestros William Molina y Horacio Contreras.

En 2008 Héctor gana por concurso una plaza de violonchelo tutti en la Orquesta Sinfónica de Venezuela donde trabaja durante cuatro años. Con dicha orquesta participa en festivales de todo el mundo y giras por Europa y Latino América trabajando bajo la batuta de Maestros como Gustavo Dudamel, Rafael Payare, Christian Vásquez.

Héctor estrena con la Orquesta Gran Mariscal de Ayacucho, la obra Concierto «Rojo y Negro» para violín, violoncello y orquesta de Aldemaro Romero.

A partir del 2012, Héctor viaja a Europa para continuar con sus estudios superiores, estudiando en el conservatorio superior de música de Sion (HEMU) con el Maestro Marcio Carneiro, quien fue asistente de André Navarra; y sus estudios de Máster con el Maestro François Guye, también discípulo de André Navarra, en el conservatorio superior de música de Ginebra.

Participa en masterclass y cursos con maestros como Gary Hoffman, Marc Coppey, Gautier Capuçon, Michel Strauss, Istvan Várdai.

Durante esta época Héctor forma parte del cuarteto de cuerdas "Smirnov Quartet" formándose con el Maestro Rainer Schmidt (Cuarteto Hagen) En el conservatorio superior de Basilea haciendo un posgrado en música de cámara. Siendo seleccionados para participar en el Concurso Internacional de Música de Cámara de Ginebra.

Participa en masterclass de música de cámara con maestros como Thomas Zehetmair, Ruth Killius (Cuarteto Zehetmair), Gábor Takács-Nagy; y en festivales como el festival "Swiss Chamber Academy", "Harmos Festival".

Ha estado contratado en orquestas sinfónicas de Biel, Berna, Ginebra, Nacional de España, Nacional de Cataluña, Bilbao.

Actualmente Héctor es miembro fijo de la Orquesta Sinfónica de Castilla y León, desempeñando el puesto de Ayuda de Solista. Compagina su labor orquestal con su faceta solista y camerística con el trío Nixta.